
　皆さん、こんにちは。本日、お客様がお見え

になっております。国際ロータリー第2530地

区2023～24年度中央分区ガバナー補佐の高

橋金一君です。同じく中央分区の鈴木茂幹事です。後ほど卓話

を頂きたいと思います。

　今月は「基本的教育と識字率向上月間」です。我が国、日本で

は義務教育とか良好な教育環境により識字率が高くなっており

ますが、発展途上国に於いては識字率が低く、貧困や紛争、学

校や先生の不足、宗教の関係などで勉強させてもらえない子供

がまだまだたくさんいます。世界には8億人近い字を読めない、

理解出来ない、そして書けない人達がいます。私たちにできるこ

とは、ロータリー財団への理解を深め、寄付により活動を支援

することです。少しだけでいいですから良いことをしてみませんか？

　先週の私の挨拶の中で、猪苗代湖の水草回収事業の件で参加

の方は猪苗代RCへ連絡して下さいと言いましたが、主催は

NPO法人輝く猪苗代湖をつくる県民会議でした。参加される方

はそちらにファックスで連絡を取って頂きたいと思います。

会長挨拶 菅野秀士 会長

　本日は2023～24年度第2530地区中央分区
ガバナー補佐の高橋金一様と鈴木茂幹事により、
ゲスト卓話をして頂きます。宜しくお願い致します。

プログラム紹介
宮川雄次 委員長

　当クラブは9月28日㈭、安積国造神社秋季

例大祭のため休会となります。

　9月22日のゴルフコンペですが、今のところ

19名のご参加を頂いておりますが、もっともっ

とたくさんお出で頂ければと思います。宜しくお願い致します。

幹事報告 中原喜範 幹事
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◎本日も宜しくお願いします。

　　　　　中央分区ガバナー補佐　高橋金一君

◎本日もお世話になります。 中央分区幹事　鈴木　茂君

◎国際ロータリー第2530地区2023～2024年度中央分区ガバ

ナー補佐高橋金一君、中央分区幹事鈴木茂君を歓迎して。どう

ぞ宜しくお願い致します。 菅野秀士君

◎本日9月14日、第10回例会です。高橋金一中央分区ガバナー補

佐、鈴木茂中央分区幹事を歓迎して。高橋金一ガバナー補佐の

卓話楽しみです。 中原喜範君

◎高橋金ちゃん、ようこそ。 安倍元雄君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
湯浅大郎 委員長

総員／ 109名　出席／ 60名　欠席／ 49名
出席率／ 55.05％　前回修正率／ 60％
他クラブ出席／ 8名

出席報告 酒井良胤 委員長

環境に配慮した
グリーンプリン
ティング認証
工場で生産して
います。

見やすく読み
まちがえにくい
ユニバーサル
デザインフォント
を採用しています。

FSC®森林認証紙使用

次 回 第12回例会
令和5年10月5日㈭

　ゴードン・マッキナリー会長のテーマ、右近

ガバナーの方針を受けまして「インパクトのあ

るプロジェクト支援」「メンタルヘルスの調査」

「ポリオ撲滅」をテーマに社会・国際奉仕委員

会は動いております。そこで、「インパクトのあ

る奉仕プロジェクトとは」というテーマで2520地区パストガバ

ナー菅原さんをお呼びしまして講演して頂きました。メンタル

ヘルスということで「心の健康を保とう～コロナ危機から学んだ

こと～」というテーマで、福島県立医大の前田教授をお呼びして

行いました。来月は国際ポリオデーがありますので、来月はポリ

オのご協力を頂きたいと思いますので、どうぞ宜しくお願いし

ます。

9月9日㈯2530地区
社会・国際奉仕委員会セミナー報告

佐藤政弘 地区国際奉仕委員

親睦活動委員会報告
安藤智重 副委員長

右近八郎ガバナー公式訪問

◎金ちゃん、ようこそ！思い出に残る言葉を下さい。楽しみです。
 関根　信君
◎高橋金一ガバナー補佐、鈴木茂中央分区幹事を歓迎致します。
 今泉正規君
◎高橋金一ガバナー補佐、鈴木茂幹事様、本日の卓話楽しみです。
よろしくね。 高橋孝行君
◎高橋金一ガバナー補佐、本日卓話宜しくお願い致します。
 池田達哉君
◎高橋ガバナー補佐、鈴木幹事を歓迎します。誕生プレゼントあり
がとうございました。 佐藤政弘君
◎高橋金一ガバナー補佐、鈴木茂分区幹事を歓迎して。高橋金一
ガバナー補佐の卓話楽しみにしております。 幕田宙晃君
◎高橋金一ガバナー補佐、鈴木茂分区幹事を歓迎します。
 湯浅大郎君

　「ロータリーの友」9月号を紹介いたします。

横組　　4頁　RI会長メッセージ

　　　　7頁　ロータリーの友を裏側から探る

　　　16頁　関東大震災から100年

　　　18頁　ロータリー希望の風奨学金

　　　35頁　エバンストーンだより

縦組　　4頁　読み書きが苦手な子供のために

雑誌委員会報告
矢部浩樹 委員長

　私はロータリーに入って24年と少し
になります。昨日66歳になりました。
郡山RCにおかれましては、中央分区
のリーダーとして牽引役となって頂き
まして本当にありがとうございます。
　ガバナー補佐とは何か。「ロータリー章典」の地区リーダーシップ
プランによると、「ガバナーがガバナー補佐を任命することを定め、
ガバナー補佐がクラブ運営に関連した管理業務を遂行することで、
ガバナーがその責務に専念する時間が持てるようにする」。つまり
ガバナーを助け、ガバナーの考えを各クラブに伝えるという役割に
なっている。以前、ガバナー補佐ではなくて分区代理というものが
使われており、従前はクラブの自主性が重要視され、分区の代理と
してガバナーに対して言う立場だったのが、ガバナー補佐は、ガバ
ナーの言っていることを全部に伝えましょうという立場になって来
ております。皆様から色々お伺いしたことをガバナーに伝えて、そ
してガバナーの考え方とすり合わせしながら分区全体が動けるよう
な形をとって行きたいなと思っております。ガバナー補佐の立場と
して右近ガバナーからメッセージをお預りしておりますのでご紹介
させていただきます。

　　　2023～24年度　第2530地区
　　　　中央分区ガバナー補佐　高橋金一氏（郡山西RC）

「2023～24年度右近ガバナー方針と中央分区」

ゲスト卓話

　『私は右近八郎です。所属は福島RC。職業分類はホールディン
グカンパニーです。業種は運送業や携帯販売、生損保代理店、リー
ス等。ロータリー歴14年。2019～20年度にクラブ会長、今年
2530地区のガバナーエレクトを仰せつかっております。1月初旬の
国際協議会にてRIテーマが発表になりました。「世界に希望を生み
出そう」です。ゴードン・マッキナリー会長の講演の趣旨は「継続と
変化」で、これまでのリーダー達の良いアイデアを前進させたいと5
項目挙げていらっしゃいます。「ローターアクトクラブの地位向上」
「女性のエンパワーメント」「DEIの促進」「ポリオ根絶」「ロータリー
行動計画の実践」について、これまでの行動を再確認し平和を促進
させようということと、メンタルヘルスへの取組ということで、提案
されております。それを受けてRIテーマは「世界に希望を生み出そ
う」となっています。組織の理念の検討をする4つのキーワードは
「ミッション」（使命）「ビジョン」（展望）「バリュー」（指針）「ストラテ
ジー」（戦略）です。また、地区の目的は、「クラブの支援及び活性化」
です。地区方針としては「機能体の側面から永続性の確保を目的に
して、機能的な地区運営とリスク管理」「共同体の側面から、精神性
の充実を目指して楽しいロータリー活動と研鑽」を挙げております。
地区は「ロータリーの誇りを楽しもう」というスローガンを設定しま
した。今後とも皆様の充実した人生のために、魅力あるロータリー
活動を続けて頂きたいと思います。』
　ガバナーのお話しの中で地区の運営の基本方針が2つありまし
た。この基本方針というのは、右近ガバナーによりますと「永続性の
ある効果的なロータリーの源泉である」とされております。組織を
永続させるためにはやはり会員増強ということが不可欠であるとい
うことです。右近ガバナーは、会員増強について単なる数の増強で
はなく「ロータリーの誇りを楽しもう」というテーマにもあるように、
会員増強は大切なことであるが、数だけ増やしても意味がないんだ
とおっしゃっています。ともすればクラブ単位で何人増えたとか、
純増何名を地区大会で表彰するとかクラブに競わせるところがあり
ますが、一つのクラブが伸びても他のクラブが減って、全体として
人数が減ったのでは組織の永続は保てません。クラブで競うのでは
なくて、全体として少なくとも分区単位で会員増強ということを図
って行った方が、ロータリーのより活性化した活動ができるのでは
ないのかなと考えています。会員に「〇曜日はダメなんだ」と断られ
た時に、「じゃ、別な曜日にやっている所がありますよ」と、紹介がで
きるようなシステムを分区単位でつくられれば、小さなクラブも活
性化になると思います。またクラブの活動自体が楽しくなければ継
続性もありません。これからは、分区単位でできる楽しい事業をや
って行きたいと思いますので、今後とも皆さん何がございましたら、
私の方にお知恵をお貸し頂ければと思います。

〒963‒8071  郡山市富久山町久保田字太郎殿前2‒6

郡山冷蔵製氷 株式会社
代表取締役社長 安　藤　　　昇

TEL 024‒944‒1655　FAX 024‒944‒1475
〒963‒8878  郡山市堤下町 2‒2

株式会社 ヤマヘイ
代表取締役 五十嵐　酋　平

TEL 024‒925‒5071　FAX 024‒925‒5071
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ナーの言っていることを全部に伝えましょうという立場になって来
ております。皆様から色々お伺いしたことをガバナーに伝えて、そ
してガバナーの考え方とすり合わせしながら分区全体が動けるよう
な形をとって行きたいなと思っております。ガバナー補佐の立場と
して右近ガバナーからメッセージをお預りしておりますのでご紹介
させていただきます。

　　　2023～24年度　第2530地区
　　　　中央分区ガバナー補佐　高橋金一氏（郡山西RC）

「2023～24年度右近ガバナー方針と中央分区」

ゲスト卓話

　『私は右近八郎です。所属は福島RC。職業分類はホールディン
グカンパニーです。業種は運送業や携帯販売、生損保代理店、リー
ス等。ロータリー歴14年。2019～20年度にクラブ会長、今年
2530地区のガバナーエレクトを仰せつかっております。1月初旬の
国際協議会にてRIテーマが発表になりました。「世界に希望を生み
出そう」です。ゴードン・マッキナリー会長の講演の趣旨は「継続と
変化」で、これまでのリーダー達の良いアイデアを前進させたいと5
項目挙げていらっしゃいます。「ローターアクトクラブの地位向上」
「女性のエンパワーメント」「DEIの促進」「ポリオ根絶」「ロータリー
行動計画の実践」について、これまでの行動を再確認し平和を促進
させようということと、メンタルヘルスへの取組ということで、提案
されております。それを受けてRIテーマは「世界に希望を生み出そ
う」となっています。組織の理念の検討をする4つのキーワードは
「ミッション」（使命）「ビジョン」（展望）「バリュー」（指針）「ストラテ
ジー」（戦略）です。また、地区の目的は、「クラブの支援及び活性化」
です。地区方針としては「機能体の側面から永続性の確保を目的に
して、機能的な地区運営とリスク管理」「共同体の側面から、精神性
の充実を目指して楽しいロータリー活動と研鑽」を挙げております。
地区は「ロータリーの誇りを楽しもう」というスローガンを設定しま
した。今後とも皆様の充実した人生のために、魅力あるロータリー
活動を続けて頂きたいと思います。』
　ガバナーのお話しの中で地区の運営の基本方針が2つありまし
た。この基本方針というのは、右近ガバナーによりますと「永続性の
ある効果的なロータリーの源泉である」とされております。組織を
永続させるためにはやはり会員増強ということが不可欠であるとい
うことです。右近ガバナーは、会員増強について単なる数の増強で
はなく「ロータリーの誇りを楽しもう」というテーマにもあるように、
会員増強は大切なことであるが、数だけ増やしても意味がないんだ
とおっしゃっています。ともすればクラブ単位で何人増えたとか、
純増何名を地区大会で表彰するとかクラブに競わせるところがあり
ますが、一つのクラブが伸びても他のクラブが減って、全体として
人数が減ったのでは組織の永続は保てません。クラブで競うのでは
なくて、全体として少なくとも分区単位で会員増強ということを図
って行った方が、ロータリーのより活性化した活動ができるのでは
ないのかなと考えています。会員に「〇曜日はダメなんだ」と断られ
た時に、「じゃ、別な曜日にやっている所がありますよ」と、紹介がで
きるようなシステムを分区単位でつくられれば、小さなクラブも活
性化になると思います。またクラブの活動自体が楽しくなければ継
続性もありません。これからは、分区単位でできる楽しい事業をや
って行きたいと思いますので、今後とも皆さん何がございましたら、
私の方にお知恵をお貸し頂ければと思います。
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